

Max Wutz und Johann Asenbauer verabschiedet



"Max Wutz und Johann Asenbauer mit Ehefrauen (mitte), Fahnenmutter Maria Lüftl (vorne rechts), 1. Vorsitzender Johann Weideneder (hinten rechts), 1. Kommandant Edi Lieb (links)"

Mit **Max Wutz** (3.v.r.) und **Johann Asenbauer** (3.v.l.) sind zwei sehr verdiente Mitglieder aus dem Vorstand der Freiwilligen Feuerwehr Haarschedl ausgeschieden. Im Rahmen einer Feier wurden sie verabschiedet. 1. Vorsitzender **Johann Weideneder** (l.) und 1. Kommandant Edi Lieb würdigten die Arbeit der beiden. Max Wutz war seit vielen Jahren unter anderem als 1. Kommandant in der Vorstandschaft tätig. Johann Asenbauer war zwölf Jahre stv. Kommandant. Es sei eine gute Zusammenarbeit gewesen. Man hoffe, dass dies auch weiterhin der Fall sein wird, möchte man doch trotz des Ausscheidens aus der Vorstandschaft weiterhin nicht auf ihre Mithilfe verzichten. Wie gut, dass beide der Haarschedler Feuerwehr und der Vorstandschaft verbunden bleiben und weiterhin Aufgaben übernehmen wollen. An der Feier teilgenommen haben auch die Ehefrauen von Max Wutz und Johann Asenbauer sowie Fahnenmutter **Maria Lüftl** (r.). - red/Foto: privat